

## *Le super challenge a dix ans*

Le soir de la finale du super challenge 2000 à St-Gingolph a été pour beaucoup un grand moment d'émotion , d'abord pour les deux fidèles barreurs Jean Ballif d'Yvoire et Roger Brugger de St-Gingolph, ensuite pour Michel Terrier de Lugrin et Robert Favre de Sciez " toujours dans la course ".

Daniel Grept, qui fut à l'origine de cette manifestation, a rappelé la mémoire de Régis Jacquier de la section de Meillerie qui se trouvait dans la première équipe responsable, aux côtés de Michel Detrey de Clarens et Bernard Marguerat de Territet .

Une mention spéciale pour deux autres instigateurs qui ont assuré la fonction de Secrétaire du Comité du Super Challenge :

Pierre Guignard de 1991 à 1994 - Edmond Monod de 1995 à 1999.

A noter également que le premier challenge avait été offert par le Comité Central pour marquer le coup d'envoi de cette nouvelle manifestation en 1991.

En 2000, 16 équipes ont participé, le vainqueur final était Yvoire, suivi de Sciez, Lugrin, St-Gingolph, Meillerie, Evian, Yvoire 2, Lugrin 3, Bouveret, Amphion, Clarens, Lugrin 2, Montreux, St-Gingolph 2, Villette et Bouveret 2.

Le temps passe, déjà dix ans que le Super Challenge existe. Il avait été mis en place pour éviter le nombre important de concours locaux et ainsi revaloriser les concours de rame en créant une certaine émulation entre les sections participantes sous forme d'un classement général et d'un pavillon de prix de qualité financé par une cagnotte alimentée par les sections participantes.

Au fil des années, les différents responsables ont amélioré l'organisation des concours. Pour conserver le côté spectaculaire, les départs sont donnés départ arrêté aux bouées oranges. Les horaires sont établis en fonction des résultats des équipes : les meilleures courant en fin de programme.

Le classement final s'effectue en fonction du résultat des dix meilleures manches sur les 12 courues, sur la base de 26 points au 1<sup>er</sup>, 24 au 2<sup>ème</sup>, 22 au 3<sup>ème</sup>, 20 au 4<sup>ème</sup> et ensuite 19, 18, 17 etc.

Nul doute que l'édition 2001 saura, une fois de plus, rassembler les forces vives des Sauveteurs du Léman.

Josiane Zonca